



“No intervinimos en la designación de Mónica Soto”, asegura diputado morenista que se reunió con la magistrada previo a la rebelión en el TEPJF



El diputado y representante de Morena ante el Instituto Nacional Electoral (INE), Sergio Gutiérrez Luna, quien se reunió con la magistrada Mónica Soto previo a la rebelión en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), aseguró que ni él ni su partido tuvieron que ver con la designación de Mónica Soto como presidenta de ese órgano electoral.

“Se les preguntó a los magistrados si había injerencia, ellos mismos dijeron que no. Se pretende distorsionar algo a partir de una reunión, en mi función de diálogo con todos los titulares de los órganos electorales que tienen que ver con el proceso cotidiano, como lo señaló la propia magistrada Mónica”, señaló el diputado en entrevista con medios en la sede central del INE.

Aseguró que las acusaciones “no tienen razón de ser” y que las diferencias que se han presentado en el INE las han resuelto dentro del mismo órgano y reiteró “nada tuvimos que ver nosotros en ese tema”.

El diputado dijo que en dicha reunión con la magistrada se abordaron temas como la confiabilidad que deben brindar los órganos internos electorales.

“(Hablamos de) lo que la misma magistrada señaló. Nuestra inquietud de estos problemas internos y que nosotros veíamos la necesidad de que los órganos internos electorales den certeza y garantía a todos los partidos, nos perfilamos a ganar las elecciones y lo que queremos es que haya autoridades confiables”, sostuvo.

Sergio Gutiérrez Luna argumentó que los magistrados comúnmente hablan con diferentes actores políticos de todos los partidos y no solamente de Morena.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LATINUS

0

17/12/2023

LEGISLATIVO

“Ella misma (la magistrada) dijo que comúnmente los magistrados hablan con los actores políticos de todos los partidos, finalmente tenemos que litigar los asuntos y tener un diálogo allá. Yo creo que no hay ninguna ruta por ahí, es eminentemente interno, la evolución mismo conflicto se vio, lo que ellos mismos dijeron, cómo se resolvió”, finalizó.

<https://latinus.us/2023/12/16/no-intervinimos-en-la-designacion-de-monica-soto-asegura-diputado-morenista-que-se-reunio-con-la-magistrada-previo-a-la-rebelion-en-el-tepjf/>